

LES RÉACTIONS DES FÉDÉRATIONS

La FNAQPA appelle à de nouvelles postures

La Fnaqpa a fait part à Laurence Rossignol, secrétaire d'Etat chargée des personnes âgées, de sa déception : les attentes des établissements d'hébergement n'ont pas été prises en compte dans la loi qui vient d'être votée. La gouvernance est un autre sujet d'insatisfaction puisque la fédération appelle à des modes de contractualisation modernisés, à l'image de ce qui a été introduit par la loi d'adaptation de la société au vieillissement concernant l'aide à domicile. Enfin l'utilisation des fonds de la CASA restent un sujet d'inquiétude, une partie des fonds restant inutilisés.